
ACTA N° 480 

 

El día 13 de mayo de 2025 y siendo las 18:20 hs, se reúnen en la sede de AGD los siguientes 

miembros de Comisión Directiva: Florencia Granato, Ernesto Cerdá, Viviana Lomello, 

Damián Antunez, Analía Daniele y Andrea Siccardi para tratar el siguiente orden del día: 

Ya aprobados por la CD a través del grupo de Whatsapp, ad-referendum de su aprobación 

en reunión de Comisión Directiva 

  

1)   Desafiliaciones 

2)   Aumentos Honorarios Profesionales  

3)   Subsidios de Apoyo Económico 

4)   Permiso para Murúa Paola 

5)   Renovación Contrato servicio limpieza  

6)   Acta acuerdo laboral de AGD con Laura Subirachs 

7)   Presupuestos de Registro Audiovisual 

8)     Presupuesto para Programa de Radio +Streaming + clips en Redes sociales 

 

Nuevos temas 

9)   Aumento Viáticos Comisión Directiva, último aumento 04/09/2024  

10) Presupuesto de discos freidores 

  

 Desarrollo 

 

1)   Se consideraron y aprobaron dos solicitudes de desafiliación. 

2)   Se consideraron y aprobaron los aumentos de los Honorarios Profesionales según el 

aumento docente más la diferencia de marzo y abril para mayo. 

NOVO Enrique (Titular Semi S/A) $ 8.301,61 + 655.297,27 = $663.598,88 

GRASSO Claudio (JTP semi S/A) $ 5.561,66 +439.016,24= $444.577,9 

VIU Esteban (Ay 1 Semi S/A) $ 4.646,32 + 366.762,41= $371.408,73 

BIAFORE Eugenio (Adj. Simple S/A) $ 3.237,97 + 255.593,31= $258.831,28 

3)   Se aprobaron seis (6) solicitudes de Subsidios de Apoyo Económico para mayo. 

4)   Se autorizó el uso de un (1) día de licencia de sus vacaciones a Paola Murua, para usar el 

día 30 de abril, quedando 25 días pendientes. 

5)   Se realizó la renovación Contrato servicio limpieza Cooperativa de trabajo 29 de mayo 

de 01/05/2025 al 31/10/2025. 

6)   Se comunicó sobre la firma del acta de acuerdo laboral de AGD con Laura Subirachs. Y 

se acordó proponer a la trabajadora una alternativa que, entiende la Comisión, mejora el 

acuerdo inicial. A saber: que hasta octubre inclusive trabaje a tiempo completo y, luego y 

hasta febrero inclusive, lo haga en media jornada. Y que la persona que se contrate a 

prueba comience desde noviembre con media jornada. Se agrega, además, que el contador 



informó que Laura estará cobrando de AGD, al finalizar, una suma de 4 millones de pesos, 

aproximadamente en virtud de la relación contractual que hemos mantenido. 

7)   Se aprobó el presupuesto de $60.000 de Javier Doffo por el Registro Audiovisual y 

Edición de Vídeos, de la Jornada llevada a cabo el 09/05 con integrantes del FAB. 

8)   Fue presentado el Presupuesto de Esteban Viu para Programa de Radio +Streaming + 

clips en Redes sociales. Se inició el tratamiento. Se decidió realizar consultas varias con 

personas trabajadoras y/o conocedoras del rubro y/o analizar otras posibilidades para el 

programa radial. Se decidió continuar su tratamiento en la próxima reunión. 

 9) Aumento Viáticos Comisión Directiva: teniendo en cuenta el último aumento 

04/09/2024 de $45.000 y los incrementos salariales docentes se aprobó el aumento a 

$50.000. 

10) Se decidió postergar para la próxima reunión el tratamiento de los presupuestos para 

la compra de un disco freidor. 

Siendo las 19:50 hs. y sin otro tema por tratar, se da por concluida la reunión. 

 


